
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学役員会（第７２回）議事概要 
 
日  時  平成２２年３月１８日（木）１６：１２～１７：１６ 

場  所  事務局棟２階 中会議室 

出 席 者  片山卓也学長 

川上雄資理事，杉山公造理事，黒田壽二理事，平野仁司理事 

陪 席 者  末松監事，林監事，日比野副学長，その他事務局関係者 

 
 

議  事 
 ＜審議事項＞ 
  １ 第７１回役員会議事要録等について 
    議事要録及び議事概要について承認した。 
 
  ２ 平成２２年度「年度計画」について 
    企画課長から，平成２２年度「年度計画」について説明があり，審議の結果，こ

れを承認した。 
 
  ３ 平成２２年度予算編成方針等について 

会計課長から，平成２２年度予算編成方針等について説明があり，審議の結果，

これを承認した。 
 
 ４ 平成２３年度概算要求方針について 

会計課長から，平成２３年度概算要求方針について説明があり，審議の結果，こ

れを承認した。 
 

  ５ 給与法及び労働基準法の改正に伴う関係規則の整備等について 

    総務課長から，給与法及び労働基準法の改正に伴う関係規則の整備等について説

明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ６ 北國銀行との包括的連携協力協定について 

    学長から，北國銀行との包括的連携協力協定について説明があり，審議の結果，

これを承認した。 
 
  ７ 組織機構改革に伴う関係規則等の整備について 
    総務課長から，組織機構改革に伴う関係規則等の整備について説明があり，審議

の結果，これを承認した。 
 
 
 



  ８ 国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学教員のテニュア等に関する規則の一部 

改正について 

    学長から，国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学教員のテニュア等に関する 

規則の一部改正について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 
  ９ 国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学諸料金規則等の一部改正について 
    会計課長から，国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学諸料金規則等の一部改

正について説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 
  10 北陸先端科学技術大学院大学先端融合領域研究院会議規則の一部改正について 

    学術協力課長から，北陸先端科学技術大学院大学先端融合領域研究院会議規則の

一部改正について説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 
  11 北陸先端科学技術大学院大学入学者選抜規則の一部改正について 
    学生課長から，北陸先端科学技術大学院大学入学者選抜規則の一部改正について

説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 

12 教員選考の発議について 

  学長から，学長裁量による知識科学研究科の教授１名，マテリアルサイエンス研

究科の非常勤講師（客員教授）１名，大学院教育イニシアティブセンターの特任准

教授２名及び特任助教２名 計６名の教員選考の発議について説明があり，審議の

結果，これを承認した。 
 
  13 教員の選考について 

    学長から，知識科学研究科の助教２名，情報科学研究科の助教１名，マテリアル

サイエンス研究科の助教１名，非常勤講師（客員教授）１名及び非常勤講師（客員

准教授）１名，先端科学技術研究調査センターの教授１名，先の議事で審議，承認

された学長裁量による知識科学研究科の教授１名，マテリアルサイエンス研究科の

非常勤講師（客員教授）１名，大学院教育イニシアティブセンターの特任准教授２

名及び特任助教２名 計１３名の教員の選考について説明があり，審議の結果，こ

れを承認した。 
 
  14 教員のテニュア付与及び再任について 
    学長から，知識科学研究科の教授１名，情報科学研究科の教授１名，マテリアル

サイエンス研究科の教授１名 計３名のテニュア付与及び再任について説明があり，

審議の結果，テニュア付与を承認した。 
 
  15 教員のテニュア付与について 
    学長から，情報科学研究科の准教授１名のテニュア付与について説明があり，審

議の結果，テニュア付与を承認した。 



  16 教員の再任について 
    学長から，知識科学研究科の助教３名の再任について説明があり，審議の結果，

再任を承認した。 
 
  17 理事（副学長）の教授兼務について 
    学長から，理事（副学長）の教授兼務について説明があり，審議の結果，これを

承認した。 

 
  18 役員の兼業について 
    学長から，役員の兼業について説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 
 
 ＜報告事項＞ 
  １ 組織機構改革について 

    学長から，組織機構改革について報告があった。 

 

  ２ 国立大学法人と文部科学省との意見交換について 

    平野理事から，国立大学法人と文部科学省との意見交換について報告があった。 

 

  ３ 国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学学長選考会議規則の一部改正について 

    総務課長から，国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学学長選考会議規則の一

部改正について報告があった。 

 

  ４ 北陸先端科学技術大学院大学履修規則の一部改正について 

  学生課長から，北陸先端科学技術大学院大学履修規則の一部改正について報告が

あった。 

 

  ５ 東京サテライトキャンパスについて 

    施設管理課長から，東京サテライトキャンパスについて報告があった。 

 

  ６ ＪＡＩＳＴ基金創設に伴うＰＲの開始について 

    事務局長から，ＪＡＩＳＴ基金創設に伴うＰＲの開始について報告があった。 

 

 

 

 ＜その他＞ 
  １ 本年度において，本役員会に出席いただいている理事，監事の先生方は任期満了

となり，今回が今年度最終の役員会となることの報告があった。 
 
 ２ 次回は４月２２日（木）１３時３０分に開催することとした。 
 


